

# *Elogian postura del papa Francisco sobre Venezuela*

---



San José, 26 may (RHC) El diputado del Frente Amplio (FA) de Costa Rica Jorge Arguedas enviouna carta al papa Francisco, en la cual respalda su mediación para resolver de manera pacífica la situación actual en Venezuela.

En la misiva vía fax, Arguedas sostiene que 'me permito escribirle estas líneas para mostrarle apoyo en la mediación que El Vaticano ha ofrecido ante la crisis política en que se encuentra la hermana República de Venezuela, destaca Prensa Latina'.

Además, escribe al jefe de la Iglesia católica, 'me permito instarlo a no claudicar en hacer todos los esfuerzos por buscar la paz de ese país, así como demostró su valioso aporte en la consecución de la tan ansiada paz colombiana'.

Como ha podido ver en las noticias, muchos países, incluido el nuestro (Costa Rica), han agotado los esfuerzos de la institucionalidad regional, sumándose a una torpe campaña liderada por el secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, y que solo ha conseguido la salida de Venezuela de este espacio, sostiene.

Tras señalar que en todos esos países, muchas organizaciones sociales, religiosas y populares abogan por constituir a América Latina como una región de paz, Arguedas afirma que 'mucho de lo que hoy

ocurre en Venezuela es manipulado por grandes empresas de los medios de comunicación, que asumen una posición injerencista, que no busca otra cosa sino sabotear al actual gobierno'.

Refiere que la mayoría de sus colegas en la Asamblea Legislativa se mueve en esa línea de manipulación mediática y, por eso, han hecho vergonzosas declaraciones que poco ayudan a la búsqueda de paz en Venezuela.

Sin embargo, apunta Arguedas en su carta al Sumo Pontífice, vemos con un tono distinto sus intereses y queremos que sepa que, en mi humilde opinión, usted cuenta con más autoridad para cumplir ese objetivo que la mayoría de los presidentes y cancilleres latinoamericanos, incluyendo por supuesto el de nuestro país.

'Por todo lo anterior lo insto a seguir apoyando y buscando la paz de Venezuela, de América Latina y del Mundo', destaca el diputado del FA.

Al comentarle a la prensa su misiva, Arguedas indicó que el problema es que hay medios de comunicación que mienten mucho, y aquí hay diputados que se creen esas mentiras y de paso tenemos un canciller (Manuel González) para el que la política exterior de un país es un tema de intereses, no de principios.

Asimismo, denunció que la OEA apoyó dictaduras como la de Pinochet (Chile) y Somoza (Nicaragua), que dejaron muchas muertes.

Por todo eso, es mejor que la búsqueda de la Paz en el hermano país la asuman personas con fortaleza moral y credibilidad indiscutible como la del Papa Francisco, exaltó Arguedas.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/130821-elogian-postura-del-papa-francisco-sobre-venezuela>



**Radio Habana Cuba**